

La película narra la dramática historia que inspiró la exitosa canción “I Can Only Imagine” (“Solo puedo imaginar”), un tema que cuenta con más de dos millones de descargas y versiones en varios idiomas.



(Redacción, 21/03/2019) El próximo 5 de abril se estrena en España [“La canción de mi padre”](#), una película con un mensaje de esperanza que viene precedida de un gran éxito de audiencia en los EEUU.

La cinta está basada en la historia que inspiró la canción de **MercyMe** -una exitosa banda estadounidense de rock cristiano-

I Can Only Imagine

. Su letra, llena de esperanza, ha traspasado fronteras y ha multiplicado las versiones en otros idiomas.



Fuente: [European Business Factor](http://www.europeanbusinessfactor.com/) / Edición: Actualidad Evangélica